

Protokoll zur Fachschaftsratssitzung am 10.04.2013

Teilnehmer: Josephine, Nadine, Nele, Tanya, Manuel, Kaja, Björn, Rasmus, Frida, Dana, Alexandra, Lea, Alina, Katja, Jessica

Zeit: 18:00 – 19:00 Uhr

Protokollant: Alexandra Schoof

TOP

1. Merchandise FSR Logo
2. Open Space
3. Vollversammlung
4. Feedback WS12/13
5. Midsommar
6. David
7. Schlüssel

TOP	Was?	Wer?	Wann?
1	Der neue Entwurf für das Logo, der sich an einen der Entwürfe des Nordischen Rates anlehnt, wird in der nächsten Sitzung vorgestellt.	Gruppe Visuelles & Merchandise	17.04.2013
2	Der Open Space-Tag heißt jetzt NI-Tag. Dieser von den Dozierenden nicht richtig erklärt, worum es an diesem Tag gehen soll, sondern als Unterrichtsfrei deklariert. Es werden vom FSR hierzu Flyer erstellt und der Tag während der Vollversammlung nochmal vorgestellt.		22.05.2013
3	Alexandra fragt bei Frau von Schnurbein nochmal nach, wegen dem Termin am nächsten Montag. Die Gruppe Visuelles fertigt Plakate an. Wahlzettel werden von Björn auf den neusten Stand gebracht. Auf Facebook und dem FSR Blog wird auf die Vollversammlung und auf die zu verabschiedende Satzung hingewiesen. Außerdem wird der Satzungsentwurf am Schwarzen Brett ausgehangen. Bitte ALLE bei Moodle eintragen, die sich nochmal wählen lassen wollen bis Montag 12:00.	Möglichst Alle	14:00 Vorbereitung (Wahlzettel schneiden) 16:00 Vollversammlung mit anschließend Stimmenaushängen
4	Finanzen: trotz zwei gewählter Finanzverantwortlicher wurde die		

	<p>Arbeit nur von Tanya gemacht. Rechtsgruppe: hat Satzung und Richtlinie für ECTS-Punkterwerb fertiggestellt. Lucia: gute Organisation, Arbeit in der Gruppe ungleich verteilt. Visuelles & Merchandise: Nachlässige Arbeitsweise und Inaktivität der Merchandisegruppe, Visuelles Design Gruppe hat das Logo fast fertiggestellt. Moodle: sehr übersichtlich, in Zukunft sollen alle Mitglieder Kursverantwortliche sein um sich besser ihre Abbos zusammenstellen zu können. ! Nicht vergessen die Foren der eigenen AG zu abonnieren.</p>		
5	<p>Josefine macht eine Anfrage wegen DJs. Ann Abnormal soll nicht noch einmal eingeladen werden, da es dort Probleme mit den Finanzverantwortlichen beim Abrechnungsprozess gab. Wer Bands kennt/vorschlagen möchte am besten Musikproben bei Moodle einstellen.</p>		14.06.2013
6	<p>David hat die Zusage bekommen. Am Montag wird bei Tomas wegen einem Raum angefragt. Wer hat Zeit um Getränke zu verkaufen?</p>		16.05.2013 14:00
7	<p>Wegen der Schlüsselkarten fragt Alexandra nochmal bei Frau von Mörbeck nach.</p>		